

11月の活動報告

担当:みらい塾 長谷美・横山・宮原・小澤

10月30日～11月13日 サステナブルウィーク コラボカフェ・スタンプラリー

私たちは、みどり市商工会の方が企画するSDGsの取り組みイベントであるサステナブルウィークとコラボし、11月6日にSDGsカフェの運営をしました。

このカフェは、食品ロスを身近に感じてもらい、少しでも減らしていくよう考えたものです。野菜を無駄なく使うためキャベツを芯まで使ったお好み焼きや、かぼちゃを種や皮まで使ったパンや種チップスなどを販売しました。

また、サステナブルウィークの期間中は、みらい塾と商工会の方々と一緒に考えたスタンプラリーを行いました。商工会の方々と夏休み中に打ち合わせを重ね、キャラクターの考案やスタンプラリーの趣旨、方法を考えました。また、このスタンプラリーは大間々高校のフィールドワークでも行いました。

今回、商工会の方々に協力していただけたことで、自分たちで考えたことを実現させることができました。とても貴重な体験が出来たと思います。今後の活動に活かしていきたいです。



11月9日 ビジネスマッチング

11月9日にGメッセで行われた東和銀行主催のビジネスマッチングに参加しました。

午前中は大間々の特産物を販売し、午後はみらい塾の活動について発表しました。

発表は、東和銀行の方やビジネスマッチングに参加していた企業の方々、高校生に向けてを行い、大間々高校みらい塾の活動を多くの方に知ってもらうことができました。

私たちみらい塾生もいろいろな方の意見を聞くことができ、良い経験になった一日でした。



11月10日 愛媛県立弓削高等学校と岡山県立倉敷鷺羽高等学校とのオンライン交流会

11月10日に、愛媛県と岡山県の高校生とオンラインで交流しました。ファシリテーターとして、立命館大学出身で現在株式会社代表のCOMARSの吉武 華さんをお迎えし、それぞれの学校で行っている活動について発表し、活動内容を共有しました。

私たちがしてきた様々な取り組みと2校の活動を比べてみて、私たちにも取り組めていないことがまだたくさんある事がわかりました。

